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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

  

im Rahmen einer gestrigen Begehung des Parkfriedhofs unter sachkundiger Begleitung 

ist uns der schlechte bis sehr schlechte Pflegezustand vieler Bäume und Sträucher 

aufgefallen. Der besteht aus einem z.T. großen Anteil abgestorbener Zweige und Äste 

und zu dichter Kronen. Das ist auch ohne Belaubung erkennbar. Daher bitten wir Sie 

um die zeitnahe Beantwortung der folgenden Fragen 

  

1. Wann wurde die letzte fachkundige Überprüfung der Bäume auf dem 

Parkfriedhof vorgenommen? 

2. Wie war das Ergebnis aus Sicht der Verwaltung? 

3. Wurde das Ergebnis baumbezogen protokolliert – alle Bäume sind 

nummeriert? 

4. Wann wurden die letzten Pflegemaßnahmen in welchem Umfang 

durchgeführt? 

5. Wurde die fachgerechte Ausführung von der Verwaltung geprüft? 

  

 

  
Hans-Joachim Wächter Harald Schliekert 
Sachkundiger Bürger Fraktionsvorsitzender 
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